

# SWI

## Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Sambangi Warga, Hibauan untuk Mencegah Kebakaran Lahan dan Tindak Pidana TPPO

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Sep 9, 2023 - 11:28



BHABINKAMTIBMAS POL SEK NYAIJINDUNG

*Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Sambangi Warga, Hibauan untuk Mencegah Kebakaran Lahan dan Tindak Pidana TPPO*

Sukabumi, 09 September 2023 - Hari Sabtu, pukul 09.00 WIB, Bripka Iwan Kartiwan, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, melakukan kegiatan DDS (Dialog Dengan Siswa) dan anjongsana ke rumah-rumah warga. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Kubengan Rt.02/04, Desa Bojongkalong, Kecamatan

Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Iwan Kartiwan memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga masyarakat Desa Bojongkalong: Warga diminta untuk tidak membuka lahan perkebunan dengan cara dibakar. Tindakan ini dapat mengakibatkan kebakaran lahan atau hutan yang merugikan banyak pihak, dan pelaku pembakaran lahan bisa dikenakan tindakan hukum berupa penjara.

Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk selalu berhati-hati terhadap tawaran kerja di luar negeri. Penting untuk tidak mudah tergiur oleh ajakan atau rayuan orang lain yang dapat mengarah pada kasus TPPO. Keamanan warga adalah prioritas. Warga diharapkan dapat berperan aktif dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong. Kerjasama antara masyarakat dan kepolisian sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman.

Apabila ada kejadian yang menonjol atau mencurigakan, masyarakat diharapkan segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau pihak berwajib terdekat Bripka Iwan Kartiwan juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI" yang berarti Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan dan keamanan di wilayah ini.

Dengan giat DDS dan anjangsana ini, Bripka Iwan Kartiwan berharap agar warga Desa Bojongkalong dapat lebih sadar akan pentingnya menjaga lingkungan, keamanan, serta ketertiban bersama-sama. Hal ini merupakan langkah positif dalam menciptakan masyarakat yang aman, tertib, dan peduli terhadap lingkungan sekitar.